

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan data yang temuan penelitian dan pembahasan yang telah di lakukan penelitian dan pembahasan yang telah di paparkan serta di sajikan oleh peneliti pada bab sebelumnya maka dari hasil tersebut dapat di simpulkan sebagai baerikut :

1. Implementasi etika bisnis di dalam toko barokah sudah berjalan dengan baik meskipun tidak sempurna seperti yang di lakukan rosulullah. Toko barokah sudah melakukan etika bisnis islam dengan baik. Mengimplementasikan etika bisnis islam yang meliputi prinsip prinsi dari implementasi etika bisnis islam itu sendiri yakni; jujur dalam takaran, Menjual barang yang baik mutunya (quality), tidak menggunakan sumpah (al-qasm), Longgar dan bermurah hati (tatsamuh dan taraahum), Membangun hubungan baik (interrelationship/silat al-rahym) antara kolega, tertib administrasi, menetapkan harga transparan.
2. dampak implementasi etika bisnis islam dalam jual beli di toko barokah. Dampak dari implementasi etika bisnis islam dalam jual beli di toko barokah memberikan dampak positif dibidang pemasaran. Toko barokah tidak memerlukan iklan untuk menarik konsumen untuk berbelanja di toko barokah. Dengan mengimplementasikan etika bisnis islam, toko barokah juga bisa mendapatkan konsumen tetap.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan penelitian di atas maka diajukan beberapa saran pertama kepada pihak yang terkait sebagai berikut :

1. Pemilik Toko barokah

Saran peneliti terhadap pemilik toko barokah agar Tetap mempertahankan etika bisnis dalam jual beli. Juga meningkatkan lagi etika bisnis islam nya. dan juga mengganti pencatatan adminitrasi dari manual ke modern atau digital untuk meminimalisir kesalahan dan juga memudahkan pemilik toko dalam pencatatan atau adminitrasi toko.

2. Peneliti selanjutnya

Saran peneliti untuk peneliti selanjutnya, studi peneliliti masih banyak keterbatasan dan juga kekurangan. Maka di harapkan peniliti selanjutnya di teliti dengan sudut pandang atau objek yang berbeda sehingga dapat menambah pengetahuan dan ke ilmuian di bidang ekonomi Syariah